

10/6

100万人に歌を聴いてほしい
CONSTANT GROW 県代表



障がいのある音楽家が出場する「第13回ゴールドコンサート」に、県代表として出場するCONSTANT GROWの謝花勇武さん(市在住)が佐喜眞市長を訪ね、出場報告を行いました。謝花さんは「障がいの有無は関係ないことを伝えたい。全国大会では優勝を目指す」と語りました。※10月10日に行われた全国大会において、みごとグランプリに輝きました。

9/24

宜野湾・中城地区宅地建物取引業者会
ビーチクリーン活動



宜野湾・中城地区宅地建物取引業者会が、市のトロピカルビーチでビーチクリーンアップ活動を行いました。同会が毎月1回開いている不動産取引に関する無料相談会が宜野湾市で開かれており、佐喜眞市長や市の職員も参加してビーチ周辺のゴミ拾いを行いました。

10/15

シルバー事業の普及啓発
草刈・清掃ボランティア活動



シルバー人材センター(宮原薫理事長)の会員および職員による草刈・清掃作業が行われました。シルバー事業の普及啓発を図ることを目的とし、ボランティア活動を実施しています。真志喜の市立グラウンド通り周辺を約80名の会員が参加して行い、見違えるほどきれいになりました。

9/22

海軍病院
龍頭の移設セレモニー



旧海軍病院に設置されていた龍頭の移設セレモニーが海軍病院にて行われました。佐喜眞市長は「病院関係者の方々が、清掃活動に参加するなどして地域貢献をしていることに感謝し、引き続き、周辺地域との良好な関係を築いていただきたい」と述べました。またセレモニーでは、海軍病院に隣接する普天間三区子ども会によるエイサーも披露されました。

10/7

ひろげよう 育てよう みどりの都市
平成28年度沖縄都市緑化祭in宜野湾市



自然と調和した安らぎと潤いのある都市、緑豊かなまちづくりを推進することを目的として平成28年度沖縄都市緑化祭in宜野湾市が本市にて開催されました。いこいの市民パークで記念植樹、市民会館で記念式典を行い、あわせて、約800本の苗木を市民へ無料配布しました。

10/12

「父の故郷へ」
ブラジル・ミス琉装



2016年度ブラジル・ミス琉装に輝いた仲里クラウドアeriさんが父の故郷である本市を訪問しました。仲里さんは「かねてから自分のルーツである沖縄を訪問したいと願っていた。父の故郷を訪問でき、とても感動している。帰国したら、沖縄での経験や市の事を広くPRして行きたい」と語りました。